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会議録 

会議の名称 令和４年度第４回西東京市スポ－ツ推進審議会 

開催日時 令和４年 12月 14日（水曜日） 午後６時から午後７時まで 

開催場所 西東京市役所田無第二庁舎５階会議室 

出 席 者 （委 員）岡田会長、吉田職務代理者、海老沢委員、姉松委員、村上委員、 

岡谷委員、宮本委員、北岡委員、川村委員 

（事務局）下田生活文化スポーツ部長、越沼スポーツ振興課長、小関スポー

ツ振興課長補佐、牧田主事 

議   題 議題 1 西東京市スポーツ推進計画（市民意識調査等）について 

議題 2 令和３年度スポーツ振興課決算及び事業実績概要について 

議題 3 令和３年度スポーツ施設等実績報告について 

議題 4 西東京市スポーツ振興事業補助金の交付について 

議題 5 その他 

会議資料の 

名   称 

資料 1 西東京市運動やスポーツに関する市民意識調査資料 

資料 2 令和３年度スポーツ振興課決算・事業実績概要 

資料 3 令和３年度スポーツ施設等実績報告資料 

資料 4 令和４年度西東京市スポーツ振興事業補助金交付資料 

記録方法 □全文記録 ☑発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

１ 開会 

 

２ 挨拶 

（事務局から挨拶） 

 

３ 議題 

【議題１】西東京市スポーツ推進計画（市民意識調査等）について 

（事務局から資料１に沿って説明） 

〇委員： 

現在の回答回収率はどれくらいか。 

 

〇事務局： 

12月９日現在で、市民は約 37%、団体は約 44％である。小学生及び中学・高校生は学校

で取りまとめており 100％となる。 

 

〇委員： 

回答方法は、郵送とインターネットとどちらが多いか。 

 

〇事務局： 
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郵送が多い。なお、Web回収率は約 26%である。 

 

〇委員： 

「運動やスポーツ」の定義は自己判断か。 

 

〇事務局： 

競技スポーツだけでなく、自らが意思を持って体を動かすことも運動やスポーツに含め

ている。 

 

〇会長： 

今後、回答の集計結果を報告してほしい。 

 

【議題２】令和３年度スポーツ振興課決算及び事業実績概要について 

【議題３】令和３年度スポーツ施設等実績報告について 

（事務局から資料２、３に沿って説明） 

〇委員： 

資料３によると、収入より支出が多いがなぜか。 

 

〇事務局： 

新型コロナウイルス感染症感染拡大の影響による施設の休館等により、当初見込んでい

た収入が不足したためである。 

 

【議題４】西東京市スポーツ振興事業補助金の交付について 

（事務局から資料４に沿って説明） 

〇委員： 

今年度の予算が不足した場合、以降の申請者へ補助金を交付できなくなるのか。 

 

〇事務局： 

以降の申請分についても交付できるよう、庁内関係部署と調整を図る。 

 

〇会長： 

今回申請のあった３件について、承認することとする。 

（異議なし） 

 

４ 閉会 

○事務局： 

次回の開催は、令和５年１月 18日（水）午後６時を予定している。 
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○会長： 

以上をもって、令和４年度第４回西東京市スポーツ推進審議会を閉会する。 

 

 


